



Mesa Política / Arturo Ávila (Diputado-Morena) y Juan Zavala (Diputado-MC)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA): “El presupuesto del INE que se utilizó para la realización de la elección en 2024, fue de 12 mil 428 millones de pesos y, para la elección del Poder Judicial del próximo año, hay una asignación de 9 mil millones de pesos. Para organizar las elecciones en 2024 se asignaron 8 mil 802 millones de pesos; hay un presupuesto mayor a pesar de que, el presupuesto de 2024 significó el financiamiento a campañas, a partidos políticos, a candidatos y a otros elementos que no se contemplan en esta elección”, señaló **Arturo Ávila**.

“Para la elección federal de 2024 se eligieron seis cargos federales, había otros casos donde se eligieron a candidatos locales, ahorita estamos hablando de 880 a nivel federal. Entonces, me parece que el reto para el instituto, en términos cualitativos es mucho mayor, porque en las otras tenía un apoyo en los institutos y órganos públicos locales electorales y ahora la totalidad de la elección depende del INE”, destacó **Juan Zavala**.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zWipKMog4EaEFE8H?e=75iWH2